
提案•意見

市内循環バスについて

市内循環バスで市役所に来ました。 イオンからララパークにも20分で行けてとても便利です。 バスポスターコンクール優秀賞の小学生のアナウンスも とても き きとりやすくて バスも新しく快適です。 本数が少ないので ぜひ増やしてください。

回答

この度は、市内循環バスをご利用いただきありがとうございます。 市内循環バス社会実験運行は、伊勢市駅や宇治山田駅を中心に各地域 へ放射状に走っている路線バスをさらに利用しやすくするため、循環型 の新しいバスルートの実験運行を行い、利便性などを検証するもので す。実験運行の期間は、平成31年1月4日から同年5月31日を予定して おり、実験期間中の乗降者数や利用者の満足度を踏まえ、今後、本格運 行の実施や運行ダイヤ、運行ルートの見直し等を検討していきます。

第6回伊勢市バスポスターコンクールの最優秀賞に選ばれた小学生による車内音声放送については、より多くの方にバスに親しみを持っていただき、利用していただければとのことで実施しております。

現在、市内循環バスは右回り7便、左回り7便で運行しております。 今回いただきました意見につきましては、市内循環バスを本格運行する 場合の参考にさせていただきたいと考えておりますので、ご理解ご協力 賜りますようお願いいたします。

担当課 |交通政策課(2019年2月回答) [2/4~8]

環境

提案•意見

火葬後の残灰について

火葬後の残灰は伊勢市はどのように処理していますか。

国が統一的な基準を示していませんが残灰から金や銀の処理はどうしているのだろうか。

故人の持ち物ではあるが金歯、指輪を売り払い伊勢市の収入として下さい。

回答

火葬場の運営は、伊勢広域環境組合で行っており、火葬業務は業者に 委託しております。

委託している業務の中に残骨灰(火葬後の残灰)の処分が含まれており、残骨灰は、残骨灰専門業者にて供養等を行ってもらっております。 火葬業務委託は3年契約(平成29年4月1日~平成32年3月31日) で、残骨灰の供養料、金属の売却益を含んだ委託料となっておりますの で、ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

伊勢広域環境組合(2019年2月回答) [2/4~8]